

まちの話題

町長コラム

海田町長
西田 祐三

危機管理体制について

大雨による被害や台風の接近など、自然災害は私たちにとって、脅威であり続けます。町内でも、大雨などによる脅威は、年々増加しており、今年度に入りましても、道路の冠水や瀬野川の増水などの大雨がありました。

避難情報の発令や避難所の開設、増水した河川や土砂災害などの確認を行うパトロールを実施し、さらに、広島県と情報共有を行うなどの対応を行いました。町といたしましては、「災害に強い町づくり」をめざし、過去の事例を経験として蓄積し、不断に適切な方法を検討することにより、進化しながら、自然災害をはじめとした危機事案に対して適切に対応してまいります。

また危機事案ということであろうと、弾道ミサイルへの対応についてごまかす。

内閣官房国民保護ポータルサイト (<http://www.kokuminhogo.go.jp/pc/index.html>) に弾道ミサイルが日本に落下する可能性がある場合にとるべき行動について、掲載されています。住民の皆さんには、Jアラートシステ

ムを活用し、防災行政無線により、国からミサイル発射の警報が瞬時に伝達されます。防災行政無線で特別なサイレン音（内閣官房のホームページで実際に聞くことができます）とともにメッセージを流すほか、緊急速報メール等による緊急情報の発信も行います。

内閣官房国民保護ポータルサイトによりますと、弾道ミサイルは、極めて短時間で、到達する可能性がありますので、落ち着いて直ちに行動してくださいとあります。ぜひ一度、ご確認くださいませようお願いします。



▲海田町ホームページ
「弾道ミサイル落下時の行動について」



▲7月31日開催「海田南小学校区土砂災害ハザードマップ作成ワークショップ」の様子

生活安全課 ☎823-9219
☎823-7927

くらしの中の消費者トラブル

「数億円当選した」はずが5万円の支払いに 迷惑メールは無視

(独立行政法人国民生活センター発行「見守り新鮮情報第285号」より転載)

相談内容
申し込んだ覚えはないのに、数億円当選したとのメールがスマートフォンに何度も届くので、本当に当選したかもしれないと、思い返した。当選金を受け取るには登録料1万円がかかると言われ、指示されたままにプリペイド型電子マネーのギフト券をコンビニで購入して、番号を写真に撮って送信した。その後、手数料等の名目で請求があり、合計で5万円ほど支払ってしまった。返金してほしい。

アドバイス
「有料サイトの料金が未納」「当選したのでお金もらえる」などの心当たりのないメールやSMS（ショートメッセージサービス）が届いても、絶対に開かず、すぐに削除してください。安易に連絡をしまうと、金銭を要求されたり、個人情報聞き出されたりする危険があります。メールの内容には反応しないようにしましょう。



迷惑メールは無視



びっくりヒマワリ

高さ7m超 背高ヒマワリ

毎年海田町の夏を盛り上げてくれるヒマワリ。今年もたくさんの方々の家庭で花を咲かせました。

中には7mを超える高さのものも。来年はもっとたくさんのヒマワリで町内をいっぱいにしましょう！



▲7m超えのヒマワリ

We are exciting!

国際交流協会 表敬訪問

7月24日、国際交流協会の海外研修参加者が、町長・教育長を表敬訪問しました。団長と参加者5人が、このたびの研修に対する意気込みなどを語りました。

先月3日に全員無事帰国し、9月3日には報告会が行われます。(関連16ページ)



▲研修参加者（前列5人）

新たな海田町の魅力ができました!

海田高校 生徒 特産品販売

先月8日、広島本通商店街にある「ひろしま夢ぷらざ」において、海田町の新しい特産品「ひまわり畑のフロランタン広島レモンの恵み」を試食販売しました。店頭に立ったのはレシピを考案した海田高校の生徒の皆さん。先輩が考案し、自分たちで改良を加えた思い入れのある商品を来店者に丁寧に説明しました。

10時頃からは販売を開始し、用意した約300個の商品はめでたく完売しました。海田高校の皆さん、お疲れさまでした。

商品は9月1日(金)より「ひろしま夢ぷらざ」やJA安芸のギフトショップなどで常設販売される予定です。



▲説明しながら特産品を販売する海田高校の生徒の皆さん

災害に備える

災害時における支援協定締結

災害時における支援協力に関する協定を締結しました。

相手	所在地	締結日	内容
株式会社レンタルのニッケン	広島市南区出島一丁目27番22号	7月7日	災害時における資機材の調達・供給
コカ・コーラウエスト株式会社	広島市中区東千田町二丁目11番20号	7月21日	飲料水の調達と避難所への供給
株式会社ユアーズ	蟹原二丁目13番8号	8月10日	災害時における救済物資の供給および災害に関する情報提供



▲株式会社レンタルのニッケン ▲コカ・コーラウエスト株式会社 ▲株式会社ユアーズ

そうめん おいしいな

成本自治会 夏祭り

7月23日、成本自治会で、今年で開催6回目となるそうめん流しが、ミニ夏祭りとして開催されました。自治会役員が竹を切り出して作った手作りの流しそうめん台では、そうめんを上手につかめず苦戦したり、器用につかんで食べる子どもたちの姿が見られました。他にも、金魚すくいに何度もチャレンジしたり、スイカ割りに一生懸命になる姿も見られました。楽しんだ後には、大人も子どもも皆でスイカを食べていました。



▲そうめんをほおぼる参加者

たくさんとれたよ!

海田東公民館 ジュニアサマースクール 「野菜の収穫と調理実習」

7月27日、小学1～6年生の子どもたち14人が、町内の農家の人の畑で野菜収穫体験をしました。収穫だけでなく、「野菜の作り方は?」「作っている野菜の数は?」など農家の人に質問もしました。収穫した後は、取れたての野菜を使って、夏野菜たっぷりのカレー作り。皆で作ったカレーは、子どもたちに大人気でした。



▲野菜を収穫する子どもたち▲